
Cari cittadini e cittadine,

eccomi di nuovo alla guida di Cinisello Balsamo nella veste di primo cittadino.

Innanzitutto grazie a tutti coloro che mi hanno confermato la loro stima e la fiducia. 

Confidavo nel fatto di aver lasciato un buon ricordo. E a quanto pare è stato proprio così!
La mia elezione testimonia il forte legame che ho con questa città, e nello stesso tempo 
premia l’entusiasmo che ho sempre dimostrato nello svolgere questo incarico. Un incarico 
che mi appassiona per le tante sfide che porta con sé e per la possibilità che offre di vedere 
idee e progetti trasformati in realtà.

Il compito che mi accingo ad affrontare mi riempie di responsabilità. La città ha bisogno di 
tante attenzioni che non si possono deludere.

Quando qualche mese fa mi è stato chiesto di ricandidarmi, mi sono posta l’obiettivo di 
recuperare e rilanciare quanto di buono è stato fatto in questi anni, ma anche di dare un 
nuovo impulso allo sviluppo della nostra città.

L’impegno che mi sono data è di valorizzare tutte le potenzialità che Cinisello Balsamo 
possiede, guardando al futuro con ottimismo.

Il mio desiderio è soprattutto quello di ristabilire legami di fiducia tra l’amministrazione 
comunale e i cittadini. 

Cominceremo a portare il cambiamento, da subito, con segni tangibili: abbiamo innanzitutto 
bisogno di una città più curata e ordinata, più sicura; c’è da migliorare il servizio dei trasporti 
pubblici e da affrontare il tema della crisi economica e le tante difficoltà che portano le famiglie.  

Dobbiamo poi avviare una discussione condivisa sui grandi progetti urbanistici che migliorano 
la qualità della vita di tutti gli abitanti.
Il mio sogno è anche quello di fare di Cinisello Balsamo uno dei poli culturali più importanti 
di tutta l’area metropolitana milanese con un’attenzione particolare ai giovani, ai loro luo-
ghi di aggregazione, alle loro necessità di formazione, lavoro, ma anche di divertimento.

Sono consapevole del fatto che per raggiungere dei risultati soddisfacenti occorre mantenere 
un dialogo costante con i cittadini, per concordare insieme una strategia che ci consenta di 
dare la massima efficacia alle azioni intraprese.

Servirà dunque la partecipazione di tutti voi. Conto da subito sulla vostra collaborazione. 

Con affetto. 
         Daniela Gasparini
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